

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 24. August 2017

Gelungene Veranstaltung zum Auftakt der Feierlichkeiten auf der Festmeile

Openair-Kino auf der K185 war ein toller Erfolg

Die Premiere des Open-Air-Kinos kann als absolut geglückt bezeichnet werden. Alt und Jung saß auf der K185 gemütlich zusammen, um sich bei der Aufführung des Filmes „Willkommen bei den Hartmann`s“ köstlich zu amüsieren.



Trotz einiger Regentropfen kurz vor Beginn der Vorführung, hatten sich mehr als 150 Besucher mit Stühlen, Picknickdecken und entsprechendem Proviant am vergangenen Samstag auf den Weg zur Festmeile zwischen den Ortsteilen Mainflingen und Zellhausen gemacht, um in entspannter, ungewöhnlicher Atmosphäre einen Film zu genießen, ohne dabei auf den Sternenhimmel verzichten zu müssen. „Eine rundum gelungene Veranstaltung, die vielleicht zu einer dauerhaften Einrichtung in den kommenden Jahren werden könnte“, kommentierte Bürgermeisterin Ruth Dissler, die begeistert über das breitgefächerte Publikum und die tolle Stimmung war.